

議場で避難訓練

本会議中に震度6強の地震が発生したことを想定して、令和6年12月16日に避難訓練を実施しました。議場で避難訓練をするのは今回が初めてです。市長等と共に、いざというときの行動を確認しました。



訓練！訓練！地震による火災発生！



議場から避難

議員や市長等の席にはヘルメットと軍手が常備されており、それらを着用して避難しました。



議員防災士の消火訓練

防災士議員連盟による初期消火の訓練を行い、消火器の配置場所や使用方法を確認しました。

【訓練】

震度6強の地震が発生しました。
各議員の安否状況等を確認します。
次のURLから返信してください。

<https://works.do/587IMEt>

大規模災害時の安否確認
Period: ~12.26(Thu) 09:30
works.do/587IMEt



議員の安否確認訓練

議員の安否確認をスムーズに行うため、3か月に1度、スマートフォンを使って訓練を行っています。

渡邊議長にインタビュー！



今回議会としては初めての訓練ということですが、どのようなねらいがありましたか？

本会議中に災害が起きたときの初動対応を確認するためです。実は、議員には訓練の内容をあえて詳しく伝えませんでした。いざというときは、突然来ますからね。

訓練の結果はどうでしたか？

議事の中止の流れや身の安全確保の手順などを確認し、議員一人ひとりが防災意識を高めることができたと思います。今後も初動対応能力の向上に努めてまいります。

